menti bistrot 35 euros

Comprend premier plat, deuxiéme plat, dessert et I portion de pain. Ce menu sera servi les soirs, weekend et jours fériés.

Ir included first course, second course, desserts and I portion of bread. Its menu 1t is served on night, weekend and festive days.

entrées a choisir... first course to choose...

saumon fumé avec poireaux, fromage blanc et vinaigrette de Iégumes verts
smoked salmon with leeks, white cheese and V(gvmb/(‘s V[H;)Igrc‘rfv

, . .

Pate de f01€ gras de Canard au porto avec Orange, Prunes et OhVeS

duck fore gras pate au porto with orange, /)/111115 and olives

humus de pois chiches et sardines avec ceuf cuit, courgette, pomme et tomate
chickpeas humus and prckled sardines with egg, zucchini, apple and tomato

deuxiéme plat a choisir... second course ro choose...

poisson selon marché avec pomme de terre et oignon, romesco et vinaigrette d’ailles
market fish with oven potatoes and onion, romesco and garlic vinaigrette

ceuf de poule et pomme de terre avec pite de coing, sobrasada et sarrasin
eggs and potatoes with quince, sobrassada and buckwhear

joue de porc duroc rétie avec carrote, oignon, ails et escalivada
duroc /)Ol‘/( cheek roasted with carrot, onion, g;zr/z'c and escalivada

dessert a choisir... desserts to choose...
flan d’ceuf et vanille avec chantilly et gelée aux fruits rouges
créme caramel with vanilla, cream and red fruits j(‘/{ %
giteau de carotte et yaourt avec glace aux agrumes, péche et calendula

carrot cake and yogurt with citrus ice-cream, peach and calendula

giteau au fromage blanc avec créme glacé a la créme et gelée aux figues
cheesecake with cream ice cream and ﬁgs ]'(‘/{ %

10% d'i.v.a. inclos

+ 15 centims sobre el preu pel servei de terrassa



